



GAD MUNICIPALIDAD
DE AMBATO

BOLETIN DE PRENSA N° 277

Ambato, 07 de mayo de 2021

Municipalidad de Ambato y Asamblea Nacional condecoran a ciudadanos por su trabajo anticorrupción

El alcalde de Ambato, Dr. Javier Altamirano Sánchez y el asambleísta por Tungurahua, Arq. Fernando Callejas, entregaron a nombre de la Municipalidad y la Asamblea Nacional, respectivamente, la Condecoración al Mérito Cívico 'Vicente Rocafuerte' post mortem a los señores Jorge Rodríguez y Eduardo Valencia, por su labor en contra de la corrupción.

“La corrupción se ha convertido en la segunda pandemia que los ecuatorianos hemos tenido que afrontar y pasa lo mismo en todo el mundo, exhorto a continuar con la lucha en contra de este mal y lo mejor es hacerlo a través de estos actos que enaltecen a la ciudad”, indicó el burgomaestre.

El asambleísta Callejas mencionó que estos eventos son propicios para comprometer a las autoridades a continuar con una labor transparente en beneficio de los habitantes de esta ciudad.

“La lucha incansable de Jorge Rodríguez y Eduardo Valencia no la dejaremos perder, su legado en la lucha contra la corrupción se demostró en las últimas elecciones presidenciales, por eso me complace estar presente en el homenaje a estos distinguidos ciudadanos ecuatorianos”, señaló.

Lorena Valencia y Patricio Rodríguez, representantes de cada familia, agradecieron a las autoridades presentes por este tipo de reconocimientos, que buscan recordar la altiva dedicación y compromiso para realizar actividades en beneficio de toda la sociedad.

Durante el evento efectuado en el Salón de la Ciudad, se firmó el convenio entre el GAD Municipalidad de Ambato y la Comisión Nacional Anticorrupción de Tungurahua, con la finalidad de aunar esfuerzos y erradicar de la ciudad la corrupción a todo nivel.

Comunicación Institucional



AMBATO
· LA GRAN CIUDAD ·

**Dirección de
Comunicación
Institucional**

Av. Atahualpa entre Pallatanga y Río Cutuchi
GADMA SUR 032•997•800 EXT 7814